
СОДЕРЖАНИЕ

Исторические науки

Бойцова Е. Е. Развитие исторических музеев Севастополя в последней трети XIX – начале XX веков	5
Вакулова Т. В., Белоусова А. И. Причины и последствия участия болгар в русско-турецких войнах XIX века	10
Дмитриева В. В. Характеристика обычаев послеродового цикла родильно-крестильной обрядности греков Крыма и Приазовья	18
Коваленко В. В. После Ушакова: Севастополь в первое десятилетие XIX века.	23
Козлов М. Н., Шендрикова С. П. Медведи бродят по улицам России. Эволюция мифологемы	31
Савчинский В. Э. Временное правительство и Центральная Рада: кризис отношений в июне 1917 года	39
Ильичев А. В., Ситало М. С., Хапаев В. В. История возникновения и развития шотландского национального костюма.	48
Шахин Ю. В. Конфликты, вызванные отношением к Югославской армии в Словении (1944-1946 гг.)	57

Политические науки

Борозенец Д. И. Контент-анализ политического текста как метод определения базовых концептов политической картины мира эксперта-политолога (на примере высказываний И. М. Апаршина)	62
Гарас Л. Н., Губанов А. И., Шавалюк Е. Р. Особенности политического популизма в странах Европейского союза (на примере Венгрии)	68
Морозова Н. М., Яковлева Е. С. Особенности современного баланса сил в Черноморском регионе: военно-политический и экономический потенциал	74
Скребец Е. В. Трансформация роли правозащитных организаций в современной системе международных отношений)	79
Чемшит А. А. «Бухгалтерское» сознание и государственные интересы)	84

Философские науки

Галяс И. А., Матвеева Я. В. Универсум исторической русскости в культурном пространстве «узников» Бизерты.	87
--	----

CONTENTS

Historical Studies

Boytsova E. E. Development of Historical Museums in Sevastopol from the Last Third of the 19th to the Early 20th Centuries	5
Vakulova T. V., Belousova A. I. Causes and Consequences of the Participation of Bulgarians in the Russian-Turkish Wars of the 19th Century	10
Dmitrieva V. V. Characteristics of the Customs of the Postpartum Cycle of Maternity and Baptismal Rituals of the Crimean and Azov Region Greeks	18
Kovalenko V. V. After Ushakov: Sevastopol in the First Decade of the 19th Century	23
Kozlov M. N., Shendrikova S. P. Bears Roam the Streets of Russia. The Evolution of the Mythologeme	31
Savchitskiy V. E. The Provisional Government and the Central Rada: the Crisis of Relations in June 1917	39
Ilyichov A. V., Sitalo M. S., Khapaev V. V. The History of the Emergence and Development of the Scottish National Costume	48
Shakhin Y. V. Conflicts Caused by Attitude Towards Yugoslav Army in Slovenia (1944-1946)	57

Political Studies

Borozenets D. I. Content-Analysis of Political Texts as a Method for Finding Basic Concepts of Political Expert's Picture of the World (on Example of I. M. Aparshin)	62
Garas L. N., Gubanov A. I., Shavalyuk E. R. Features of Political Populism in the European Union (on the Example of Hungary)	68
Morozova N. M., Yakovleva E. S. Features of the Current Balance of Power in the Black Sea Region: Military-Political and Economic Potential	74
Skrebets E. V. Transformation of the Human Rights Organizations Role in Modern System of International Relations	79
Chemshit A. A. «Accounting» Consciousness and State Interests	84

Philosophical Studies

Galyas I. A., Matveeva Ya. V. The Universe of Historical Russianness in the Cultural Space of the Bizerte «Prisoners»	87
---	----